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 Сложно ли вам было сдать экзамен? Какие вопросы показались самыми несложными, а 

над какими пришлось подумать? 

Экзамен был средней сложности. Наиболее сложными были вопросы о портфеле 

проектов. 

 Как готовится к экзаменам преподаватель? 

Обучение – обязательно, так как есть много нюансов и плюс не все программы 

совпадают по логике с сертификационным испытанием. 

 Как дисциплина «Управление проектами» преподается в вашем ВУЗе? Увидели ли Вы 

при подготовке к сертификации темы, которыми можно дополнить и расширить ВУЗ-

овский курс? 

Да, можно дополнить и расширить темы, связанные с программами проектов и 

портфелями проектов, а так же необходимости усиления темы «роль в проектах». 

 Считаете ли Вы, что сертификат в области управления проектами в портфолио студента 

– это правильный шаг? 

Обязательно. Да. 

 Будете рекомендовать своим студентам сертифицироваться? 

Обязательно. Сейчас это и делаю. 


